

## ANEXO

La Federación Mexicana de Organismos Públicos de Protección y Defensa de los Derechos Humanos, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, la LIV Legislatura del Estado de México y los participantes del Foro Internacional *La soberanía de los Estados y la Corte Penal Internacional*,

Emiten la siguiente declaración\*:

Hemos tenido conocimiento de los lamentables actos terroristas que han ocurrido en diversas ciudades de los Estados Unidos de América. Nos sumamos al dolor que embarga en estos momentos a las víctimas y familiares de quienes han perdido el valor más alto de la condición humana, que es la vida y a la preocupación que esta circunstancia genera en todas las personas.

La Federación Mexicana de Organismos Públicos de Protección y Defensa de los Derechos Humanos, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, y la LIV Legislatura del Estado de México, así como todos los participantes en este foro se pronuncian enfática y terminantemente en contra de los actos terroristas ocurridos el día de hoy en Estados Unidos de América. Las

instituciones de protección y defensa de los derechos humanos condenamos el uso de la violencia como método para expresar alguna idea. Sin lugar a dudas, el terrorismo es la forma más aberrante y fuera de todo contexto civilizado para dirimir diferentes formas de pensar y de actuar. Es la expresión supina de intolerancia.

Lamentamos profundamente estos terribles acontecimientos y pugnamos porque los conflictos, independientemente de la gravedad de que estuvieren revestidos y de quienes sean parte, se resuelvan con base en el orden jurídico que el propio concierto internacional se ha otorgado para ello. Reiteramos y enfatizamos nuestra convicción de que solo en el marco de la civilización y de las leyes puede asegurarse la convivencia humana y su subsistencia.

---

\* Pronunciamiento dado a conocer por el Lic. Miguel Ángel Osorno Zarco, Comisionado de los Derechos Humanos del Estado de México, a nombre de los participantes en el Foro, a consecuencia de los atentados terroristas del 11 de septiembre de 2001, ocurridos en los Estados Unidos de América.